



# Bhabinkamtibmas Cijengkol Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi dan Berikan Himbauan Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 17:21



*Bhabinkamtibmas Cijengkol Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi dan Berikan Himbauan Menjelang Pemilu 2024*

Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Caringin menyampaikan laporan kegiatan kepada Bapak Kapolres Sukabumi mengenai kegiatan Silaturahmi dan Dialog Dengan Masyarakat (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Bripda Moch. Reza Rizaldi.

Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Sabtu, 30 Desember 2023, dimulai pukul 13.00 WIB di Kampung Cijengkol Rt. 02/06, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Bripda Moch. Reza Rizaldi sebagai Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol menjadi pelaksana kegiatan.

Dalam kegiatan silaturahmi, Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk bertemu dengan Bapak Didan, salah satu warga Desa Cijengkol. Dalam pertemuan tersebut, Bripda Moch. Reza Rizaldi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat setempat.

Pertama, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kondusifitas menjelang Pemilu 2024, dengan harapan agar proses pemilihan berlangsung dalam suasana damai dan aman. Himbauan ini sejalan dengan upaya kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang kondusif selama proses demokrasi berlangsung.

Selain itu, Bripda Moch. Reza Rizaldi juga memberikan peringatan terkait cuaca yang mulai tidak menentu, terutama hujan deras yang kerap terjadi. Warga diminta untuk lebih waspada dan melakukan antisipasi terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif melaporkan kegiatan yang dianggap mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijengkol.

Terakhir, dalam upaya meningkatkan keamanan, Bripda Moch. Reza Rizaldi mendorong partisipasi warga dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan ronda malam. Diharapkan, dengan keterlibatan aktif masyarakat, keamanan di Desa Cijengkol dapat lebih terjamin.

Demikianlah laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Caringin kepada Bapak Kapolres Sukabumi sebagai bentuk transparansi dan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.